



México correcto, no corrupto

Ricardo Peralta
rperaltas72@gmail.com

Sheinbaum, presidenta de la unidad nacional

La paz va íntimamente ligada con la seguridad y, al mismo tiempo, con la justicia en todos los ámbitos. Atender las causas que provocan las desigualdades y la pobreza, y la eliminación de estigmas de vastas comunidades de nuestro país para propiciar que la economía local florezca son el plan que en su momento la doctora **Claudia Sheinbaum** presentará como guía gubernamental, además de otros rubros de la más alta importancia, como garantizar la salud y educación universal, vivienda digna, así como soberanía alimentaria y energética.

En una dinámica de información y democracia participativa, se celebran los Diálogos por la Transformación, donde un selecto grupo de prestigiosos profesionistas y actores de la vida pública encabezan exposiciones en las que participan los asistentes dando propuestas que, eventualmente, también formarán parte integral de un plan de gobierno de avanzada, donde se integren acciones de política exterior e interior que impactarán en todos los ramos de la administración pública, garantizando el segundo periodo de la transformación de México.

En las próximas semanas se designarán las y los candidatos que aún faltan para el Senado de la República, diputados federales y locales, en esta definición va la garantía de asegurar el llamado Plan C, que se refiere a tener, conjuntamente con los partidos aliados, la mayoría calificada en los congresos para lograr las modificaciones constitucionales y cumplir con los requisitos de todo el proceso parlamentario, en el cual se necesitan al menos 17 congresos locales para su ratificación. Los liderazgos estatales y nacionales son la suma de los 35 millones de votos que se prevé se obtengan el próximo 2 de junio, donde, además de la lucha contra el abstencionismo, se debe propiciar que los

representantes populares coadyuven con sus estructuras electorales a movilizar de manera masiva en todo el país. El equilibrio, la suma y la multiplicación deben ser un trabajo de filigrana.

La doctora **Claudia Sheinbaum** viene del movimiento estudiantil universitario, donde muchos estuvimos defendiendo la educación gratuita, su trayectoria ha estado acompañada de la persistencia y la disciplina como forma de trabajo, ha demostrado un enorme temple y sensibilidad para sumar todas las expresiones, es una auténtica demócrata, digna legataria de la ideología obradorista que hoy la tiene como la mejor candidata a la Presidencia de México. Ayer recibió, de parte del Consejo Nacional de Morena, la constancia de declaratoria donde se aprueba su postulación, el presidente del Consejo, doctor **Alfonso Durazo**, hizo tal encomienda histórica a nombre de los más de 264 consejeros nacionales presentes.

La instauración del humanismo mexicano como sistema político, económico y social es la característica primordial de una nueva filosofía convertida en sistema, que tiene como premisa enaltecer la suma de las virtudes de los grandes héroes y pensadores de nuestra patria, desde una perspectiva donde se prioriza la ayuda a las y los más necesitados y el bienestar de toda la colectividad para lograr una nación justa y democrática, donde todas y todos cabemos.



La doctora **Claudia Sheinbaum Pardo** rompe esquemas contra la misoginia, el clasismo, la discriminación y enaltece, como nunca antes, la presencia histórica de las mujeres de nuestro país.